

КЛУБ ИЗОБРЕТАТЕЛЕЙ АКАДЕМГОРОДКА, МОО KLUB IZOBRETATELEY AKADEMGORODKA, MOO

СТЕНД | STAND
SC09



Салон изобретений

Россия, 630055, г. Новосибирск,
пр-т. Академика Лаврентьева, 6,
Отделение ГПНТБ СО РАН, комн. 23
pr-t. Akademika Lavrent'eva,
6, Otdelenie GPNTB SO RAN,
комн. 23, 630055, Novosibirsk, Russia
TEL +7 (383) 330-6186
E-mail: lad@prometeus.nsc.ru
Internet: <http://www.inclub.ru>

МОО «Клуб изобретателей Академгородка» (г.Новосибирск) создана 29 июня 2007 года по инициативе «Заслуженных изобретателей» СО РАН. Деятельность Клуба направлена на оказание практической помощи изобретателям в коммерциализации их идей и разработок. Клуб и его члены — активные участники инновационных мероприятий в Новосибирской области, России и за рубежом. На Салон Изобретений Клуб представил 5 проектов:

1. Производство эксклюзивного древесного материала с экологически полезными свойствами, автор — Ахмеджанов Михаил Мукарасович, изобретатель — предприниматель.
2. Ионификаторы Пакина, автор — Пакин Вадим Николаевич, изобретатель — исследователь.
3. Производство энергии и энергоносителей из углеродосодержащих отходов, автор — Вильчек Сергей Юрьевич, к. т. н., изобретатель — предприниматель.
4. Использование наносеребра в медицине, косметике и для средств гигиены, автор — Бурмистров Василий Александрович, к. х. н., изобретатель — предприниматель.
5. «Мобильный антивор» — устройство для предотвращения кражи или утери мобильного телефона, автор — Кобзарь Константин Павлович, изобретатель — разработчик.

МОО "Academgorodok's Inventors Club" (Novosibirsk) was established on June, 29th, 2007 on the initiative of "Honoured Inventors" of SO RAN (Sibir Department of Russian Academy of Science).

Club's activity is aimed at inventors' practical assistance in their ideas and developments commercialization. The Club and its members are active participants of innovation events in Novosibirsk region, in Russia and abroad. The Club has presented 5 projects at Inventors' Salon:

1. The production of exclusive arboreal material with ecologically good properties, author — Ahmedzhanov Mikhail Mukarasovich, inventor — business owner.
2. Pakin's ionificators, author — Pakin Vadim Nikolaevich, inventor — researcher.
3. The production of energy and energy carrier from carbonaceous waste, author — Vilchek Sergey Yuryevich, CTS, inventor — business owner.

4. The use of nano silver in medicine, cosmetics, health and beauty aids, author — Burmistrov Vasily Aleksandrovich, CCS, inventor — business owner.
5. "Mobile anti-thief" — the device for prevention of mobile phone's theft or loss, author — Kobzar Konsyantyn Pavlovich, inventor — developer ■

CONNECT! МИР СВЯЗИ, ЖУРНАЛ CONNECT! THE WORLD OF COMMUNICATION, MAGAZINE



СТЕНД | STAND
F050

Россия, 129626, г. Москва,
3-я Мытищинская ул., д. 3, стр. 1
bldg.1, 3, 3-ya Mytishchinskaya str.,
129626, Moscow, Russia
TEL +7 (495) 925-1118
E-mail: editors@connect.ru
Internet: <http://www.connect.ru>

«Connect ! Мир связи» — авторитетный российский ежемесячный бизнес-журнал о телекоммуникационных и информационных технологиях. Издание всесторонне освещает современные тенденции в мире связи и информации, служит путеводителем для современного бизнесмена на просторах глобального инфокоммуникационного пространства.

"Connect! The Wold of Communication" magazine is the authoritative Russian monthly business-magazine about telecommunication and information technologies. This edition comprehensively deals with modern trends in the world of communication and information, serves as a guidebook for modern businessperson in the global infocommunicational space ■